

24.09.2015

Eine ganz besondere Sehhilfe

Hermann Dahmer, alias „Der Brillenmacher“ bietet handgefertigte, individuelle Brillen an.

Mittelalterliche Kleidung und dazu eine moderne Brille, das geht gar nicht“, so die Meinung von Hermann Dahmer. Aber anstatt nur zu reden, fand er direkt auch die Lösung für sein Problem. Eine passende Brille für historische Zeitepochen musste her, also warum nicht einfach selbst machen? Eine Ausbildung zum Augenoptiker hatte er bereits abgeschlossen, und das „beinhaltet eben auch den Bau von Brillenanfertigungen.“ Sein bisheriges Wissen nutzte er also fortan dafür, Brillen zu machen, die sich von heutigen Modellen abheben. Jede seiner Sehhilfen entsteht in Handarbeit. Wer an einem Modell interessiert ist, kommt einfach an den Stand und spricht den Brillenmacher an. „Dann werden einige ausprobiert.“ Hölzer, Horn, Leder oder Metall für den Rahmen kann man selbst nach eigenen Farbvorlieben auswählen. Im Anschluss braucht der Kunde jedoch ein wenig Geduld, denn „die Wartezeit beträgt circa drei Wochen, je nach Auftragslage“. Dafür bekommt der Kunde ein echtes Einzelstück. Aber auch wer sich für das Handwerk an sich interessiert, ist bei Hermann Dahmer gut aufgehoben: „Ich beantworte gerne Fragen zum Thema Optik und zur geschichtlichen Entwicklung derselben.“ Danach hat jeder den absoluten Durchblick.